

コロナに負けるな！
頑張る皆さんを応援します

「松前リトルリーグ」

伝統のチームワークで勝利を目指す

No. 146

行ってこーわい 会ってこーわい

「ナイスキャッチ!」「声を出していこう!」

松前町国体記念ホッケー公園多目的広場で元気に声を響かせる「松前リトルリーグ」は、創立45周年を迎えた歴史ある小学生の硬式野球チームです。

今年3月以降、コロナ禍の影響で練習や試合ができないまま、現6年生が中心の新チームに一。それでも、「みんなが協力してくれるから練習がやりやすい」と話すのは、キャプテンの三瀬昂生さん＝伊予市＝。学年を超えて選手みんなの仲が良く、白石大遙さん＝南黒田＝は、「試合で練習通りに守備の係りができると、仲間との絆が深まってうれしい」とほほ笑みます。

7月の「2020ゼット杯四国グランプリ」では、見事に新チーム初勝利を挙げました。しかしそれに満足せず、「引退試合ができなかった先輩の分も頑張つて、次の大会では優勝したい」と口をそろえる6年生。5年生の梶原芳登さん＝徳丸＝も、最高学年になる来年を見据え、「チャンスでヒットが打てる勝負強いバッターになりたい」と意気込んでいます。

仲良く競い合いながら、先輩の背中を見て成長してきた松前リトルリーグ。代々受け継がれてきたチームワークを武器に、さらなる高みを目指してこれからも挑戦し続けます。



- 1 松前リトルリーグのメンバー。新しい仲間はいつでも大歓迎!
- 2 体がぶれないようにフルスイング

メンバー募集中

興味のある人は、下記まで

☎ 090-2892-1975 (石崎)



▼編集後記

子どもの頃の体験は、大人になっても忘れないもの。ましてや家族と離れ、遠い北国で過ごす3日間は、どんなに刺激的だったことでしょう。取材を通して、皆さんの中に続く絆を感じ、温かい気持ちになりました。

コロナ禍でいろんな楽しみが中止になる中、開催できた陸上記録会。真剣に記録に挑むその姿はとも生き生きとしていて。自分の力を出し切る場があるって大切なことですね。(酒井)

ホッケー、陸上競技、野球と、今月はスポーツを頑張る皆さんを取材しました。大会の中止などで悔しい思いをしながらも、くじけずに練習を重ねてきた皆さん。そのひたむきな姿を見て、私も部活に打ち込んでいた学生時代を思い出しました。

撮影では、選手やボールの動きに翻弄されながら必死に連写。スポーツの魅力が少しでも伝わればうれしいです。
(加藤)

Proud! Japan

※日本児童の権利を尊重しよう

広告

サンタ
アイスクリーム
アイス サンタ 検索

広告

Emifull MASAKI
エミフル 検索
TEL: 089-984-2111 <https://emifull.jp>

有料広告募集中

掲載場所 裏表紙の最下段
 広告料 20,000円/枠 (1カ月)
 大きさ 縦40ミリ×横60ミリ
 カラー フルカラー

☎ 総務課広報広聴係 ☎ 985-4132

■松前町ホームページアドレス <https://www.town.masaki.ehime.jp/> ■携帯電話 <http://www.town.masaki.ehime.jp/mobile>

※ QR コードは、(株) デンソーウェブの登録商標です。